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VERBALE N.RO 6/2022 – 26 ottobre 2022
DELLA COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI STUDENTI

DEL DIPARTIMENTO DI SCIENZE DELLA VITA

Il  giorno  26  ottobre  2022,  alle  ore  14:30 si  riunisce  in  presenza,  la
Commissione  Paritetica  Docenti  Studenti  del  DSV  con  la  seguente
composizione:

Componente
Tipo

componente PresenzaN

1 Fantoni Carlo Docente X
2 Gerdol Marco Docente X
3 Giulianini Piero Docente X
4 Malfatti Francesca Docente
5 Ballistreri Nicolò Studente X

6 Gazziero  Virginia
Anna Studentessa

7 Saltarin Alessandro Studente X
8 Trevisiol Paola Studentessa

Presiede il Presidente: prof. Piero Giulianini.
Funge da Segretario verbalizzante la prof.ssa Francesca Malfatti.
Il  Presidente constata la  presenza del  numero legale dei  componenti  e la
validità della seduta.
La seduta ha lo scopo di trattare i seguenti punti all' O.d.G.:

- approvazione del verbale n. 5/2022;
- comunicazioni;
- audizioni rappresentanti dei CdS: Scienze e Tecnologie per l'Ambiente e la
Natura,  Ecologia  (e  sostenibilità)  dei  cambiamenti  globali,  Genomica
Funzionale, Biotecnologie Mediche
- varie ed eventuali.

1- approvazione verbale n. 5/2022
Non essendo pervenuti commenti, la CPDS approva il verbale n. 5/2022.

2- comunicazioni
Non ci sono comunicazioni.

3-  audizioni rappresentanti dei CdS:
Scienze e Tecnologie per l'Ambiente e la Natura
Sono presenti  gli  studenti  Anna Colussi  (rappresentante II  anno),  Federico
Berti (rappresentante II anno ).
Il presidente illustra agli studenti la funzione della CPDS e il significato della
loro convocazione e li invita ad esporre alla CPDS-DSV le criticità rilevate o
raccolte dai compagni di CdS. Inoltre spiega che le loro segnalazioni vengono
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confrontate con le valutazioni degli studenti e ritenute forti se sono coerenti
con queste.
I anno: un modulo del CdI di Zoologia generale (prof.ssa Battistella) presenta
lezioni con diapositive con molto testo che non aiutano l’efficacia didattica e il
coinvolgimento degli studenti. Il CdI di Matematica ha un programma molto
corposo rispetto ai CFU assegnati.
Criticità comuni ai 3 anni: Gli studenti segnalano una ridotta offerta di CdI a
scelta, e concentrati al II semestre del II o III anno o. Alcuni CdI del DSV non
sono presenti nell’offerta degli esami a scelta senza obbligo di nulla osta. Ad
esempio il CdI di Zoologia sistematica (curriculum ambientale) si può inserire
solo al II o III anno degli altri curricula, ma solo a seguito di nulla osta da parte
del  CdCdS. La libertà di  poter scegliere i  suddetti  CdI anche al  II  anno e
senza complicazioni burocratiche sarebbe molto apprezzato dagli studenti.

Ecologia (e sostenibilità) dei cambiamenti globali
Sono presenti  gli  studenti  Clara Galanti  (rappresentante II  anno),  Raffaele
Bruschi (rappresentante II anno), Fabrizio Bullegas (rappresentante II anno),
Maria Petrillo (studente II anno), Simone Filippo (studente II anno).
Il presidente illustra agli studenti la funzione della CPDS e il significato della
loro convocazione e li invita ad esporre alla CPDS-DSV le criticità rilevate o
raccolte dai compagni di CdS. Inoltre spiega che le loro segnalazioni vengono
confrontate con le valutazioni degli studenti e ritenute forti se sono coerenti
con queste.
Criticità  comuni  ai  2  anni: Gli  argomenti  delle  lezioni  del  CdI  di
Biomonitoraggio degli ambienti terrestri, come già segnalato lo scorso anno,
presentano  differente  rispetto  al  programma  presente  nel  syllabus.  Gli
studenti lamentano la scarsa offerta di CdI con attività laboratoriale.

Genomica Funzionale
Sono presenti gli studenti Sergio Senci (rappresentante II anno).
Il presidente illustra agli studenti la funzione della CPDS e il significato della
loro convocazione e li invita ad esporre alla CPDS-DSV le criticità rilevate o
raccolte dai compagni di CdS. Inoltre spiega che le loro segnalazioni vengono
confrontate con le valutazioni degli studenti e ritenute forti se sono coerenti
con queste.
Criticità  comuni  ai  2  anni:  Gli  studenti  lamentano  le  tempistiche  di
correzione degli scritti e di verbalizzazione degli esami. Tali tempistiche sono
talvolta molto lunghe e oltre l’appello successivo. Il sito non è stato aggiornato
come concordato nelle riunioni  ad hoc. Rimane un problema per il flusso di
informazioni tra docenti e studenti, si consiglia di non inviare le comunicazioni
ai  rappresentanti  (che  non  possono  garantire  l’inoltro  efficace  della
comunicazione)  come unica  modalità  e  di  usare  sistemi  più  efficaci  come
mailing list istituzionali. Gli orari delle lezioni non sono distribuiti in maniera
ottimale nei giorni della settimana.
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Biotecnologie Mediche
Sono presenti gli studenti Emanuele Cricchi (rappresentante II anno), Anna
Altieri  (rappresentante  II  anno),  Julia  Passerino  (rappresentante  II  anno),
Samanta  Muzzin  (studente),  Edoardo  Girotto  (studente),  Alberto  Griffoni
(studente).
Il presidente illustra agli studenti la funzione della CPDS e il significato della
loro convocazione e li invita ad esporre alla CPDS-DSV le criticità rilevate o
raccolte dai compagni di CdS. Inoltre spiega che le loro segnalazioni vengono
confrontate con le valutazioni degli studenti e ritenute forti se sono coerenti
con queste.
I  anno: nel  II  semestre,  il  CdI  Genetica  medica  ha  avuto  problemi  per  il
cambio  di  modalità  d’esame,  da  scritto  a  orale  e  i  nuovi  docenti  hanno
mostrato un approccio diverso nella trattazione della materia, con confusione
nell’organizzazione del corso. Durante l’esame alcuni argomenti poco trattati
a lezione sono stati chiesti con un livello di approfondimento notevole.
II anno: un CdI inizierà a novembre, ritardando probabilmente la fine delle
lezioni. Gli orari delle lezioni non sono distribuiti in maniera ottimale nei giorni
della settimana.
Criticità comuni ai 2 anni: Gli studenti lamentano la scarsa offerta di CdI con
attività  laboratoriale  (curriculum Biotecnologie  mediche)  e  la  mancanza  di
disponibilità di laboratori per i tirocini. Gli appelli invernali sono concentrati nel
mese di febbraio. Alcuni docenti richiedono un periodo di internato minimo di
10 o 12 mesi al contrario di quanto segnalato nel manifesto degli studi. Alcuni
docenti richiedono il completamento degli esami prima dell’inizio del periodo
di internato. Per il CdI di Biologia cellulare del cancro, i risultati degli scritti
sono stati pubblicati più di un mese dopo l’appello. Per il CdI di Oncologia
molecolare, un appello è stato in dubbio fino al giorno prima.

4- varie ed eventuali
Non  essendovi  altri  argomenti  all’O.d.G.  e  non  essendo  pervenute  altre
segnalazioni  dai  componenti  della  CPDS la  seduta  viene  chiusa  alle  ore
16:45. Il verbale viene letto e approvato seduta stante.
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